

～ 地域みんなに大事にされて150年～「夢いっぱい 未来へはばたけ あかいっ子」

えんじゅ

学校HP アドレス <http://www.akai-e.higashimatsushima-c.ed.jp/>

東松島市立赤井小学校
学校だより No2
令和6年4月24日



参観日、ありがとうございました

新緑に染まる木々や晴れて澄み渡る空がまぶしい季節となりました。桜に代わって校舎前の藤の花が咲き始め、目を楽しませてくれそうです。

お忙しい中、20日(土)の学習参観にお越しいただきありがとうございました。新しい学年に進級し、気持ちを新たに張り切って学習に取り組む子供たちの様子をご覧いただけたことと思います。また、学習参観の後に行われた「父母教師会総会」「学級懇談会」にもたくさんの皆様にご参加いただきありがとうございました。参加して下さった方々の多さから、保護者の皆様の赤井小学校への期待の大きさを改めて感じ、職員一同、身が引き締まる思いです。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



新しい講堂、ありがとうございます！



4月8日(月)、第1学期始業式の後、講堂落成式が行われました。式には、市長様をはじめ、たくさんのご来賓の方々にお越しいただきました。

6年生の佐々木泰雅さんが「児童代表の言葉」を述べ、6年生の岩崎晴衣さん、2年生の横山瑛那さんがテープカットを行いました。

地域の皆様の思いが詰まった新しい講堂を大切に使用させていただきます。

ご入学おめでとうございます！

4月9日(火)、1年生27名が赤井小学校に入学しました。

外はあいにくの雨模様でしたが、これから始まる小学校生活への期待に胸を膨らませた1年生は元気いっぱいでした。

1年生の元気な返事と輝く笑顔から、入学の喜びが伝わってきました。

6年間の小学校生活が豊かなものになるよう、教職員、力を合わせて子供たちの成長を支えて参ります。



赤井小トピックス

4月10日(水) 1年生：初めての給食・初めての下校

入学式の翌日から給食が始まりました。1年生にとって初めての給食の献立は、ハンバーグ、大根のスープ煮、パン、牛乳でした。みんなもりもり食べていました。



給食の後はすぐ下校。「e おっかあの会」の皆様にご3日間、一緒に帰っていただきました。ありがとうございました。



4月11日(木) 朝会「さきがけあいさつ」

4月のめあては「元気よくあいさつしよう」です。赤井小学校では「さきがけあいさつ」を合言葉に自分から挨拶をするように心掛けています。6年生が実際に手本となる気持ちのよい挨拶を披露しました。



4月20日(土) 掃除集会

健康委員会が掃除のときの身支度、ほうきの使い方、床の拭き方など、掃除の仕方について説明しました。「心あったかイートころ運動」の一つ「もくもく清掃」で学校を大切にすあかいっ子です。



4月20日(土) 学習参観・PTA総会・学級懇談会

新しい学年に進み、気持ちを新たに頑張る子供たちの姿をご覧いただき、ありがとうございました。



4月23日(火) 児童会総会

各委員会の活動計画とめあてについて発表しました。学校を支える5,6年生の活躍に期待です。



5月の主な行事

日	曜日	主な予定	日	曜日	主な予定
1	水	学校運営協議会 ALT	17	金	算数タイム
2	木	2の日あいさつ運動 朝会 学校巡回相談員 SSW	18	土	
3	金	憲法記念日	19	日	
4	土	みどりの日	20	月	
5	日	こどもの日	21	火	読書タイム
6	月	振替休業日	22	水	2の日あいさつ運動 運動朝会 ALT
7	火	読書タイム	23	木	防災タイム クラブ 6年：租税教室 SSW
8	水	集金講座振替日 ALT	24	金	長文読解タイム 地震津波避難訓練
9	木	児童集会 1,4年：心臓病検診委員会 SSW	24	金	二中学区引き渡し訓練 ALT
10	金	国語タイム 内科検診	25	土	小学生オリンピック
11	土		26	日	
12	日		27	月	たてわり 小中交流会
13	月	4~6年：ネット安全教室 6年：和太鼓 教科教育指導員	28	火	読書タイム 指導主事訪問 全校5校時限
14	火	運動朝会 6年：野口英世記念館出前授業	29	水	5年：小小連携 眼科検診 ALT
15	水	ALT	30	木	朝会 学校巡回相談員 3年：学年PTA行事
16	木	音楽朝会 6年：全国学調経年変化分析調査 学校巡回相談員 SSW	31	金	

特 A・特 B…特別時程 SC…スクールカウンセラー SSW…スクールソーシャルワーカー ALT…外国語指導助手

ゴールデンウィークに入ります。ご家族でゆっくりとふれ合う楽しい機会になるよう、子供たちには安全に十分気を付けるように指導しました。水路の水量も多くなります。ご家庭でもお声掛けください。